



*Honorable Cámara de Diputados
Provincia de Buenos Aires*

PROYECTO DE DECLARACIÓN

La Cámara de Diputados de la Provincia de Buenos Aires

DECLARA

Su profundo pesar por el fallecimiento de Ezequiel Crisol, destacado dirigente sindical de la ciudad de Bahía Blanca.

MARIA MARTA CORRAL
Diputada
Bloque Frente Renovador
H. C. Diputados Pcia. Bs. A.



*Honorable Cámara de Diputados
Provincia de Buenos Aires*

FUNDAMENTOS

Ezequiel Crisol nació un 15 de febrero de 1918, durante más de 46 años fue Secretario General de la Asociación de Empleados de Comercio.

Nombrado personalidad destacada de la Ciudad de Bahía Blanca por el Concejo Deliberante de esa Ciudad y ciudadano ilustre de la Provincia de Buenos Aires por esta Cámara en 2008, Ezequiel Crisol nunca dejó de ser un dirigente humilde, reconocido inclusive por sus adversarios políticos.

Por el año 1937 comenzó a trabajar en una de las tiendas más grandes de la ciudad, New London. A los tres meses de ingresado al empleo de la tienda se asoció al gremio. Al poco tiempo fue designado delegado ante la Asociación de Empleados de Comercio y en marzo de 1946 integró por primera vez la comisión directiva.

Entre los logros a resaltar de su gestión como Secretario General merece especial atención el Complejo Polideportivo de Aldea Romana y los logros en materia de cobertura de salud para las afiliadas y afiliados, ya que ante la falta de atención médica que históricamente venían padeciendo los trabajadores, sumado al cobro de plus o aranceles diferenciados que cobraban los profesionales, se decidió la construcción de un sanatorio, en la actualidad la Clínica Dr. Raúl Matera es una de las más importantes de la Ciudad.

Sin dudas, la vida de Ezequiel Crisol estuvo marcada por un profundo compromiso por la sociedad bahiense, por lo que solicito a mis pares la aprobación del presente proyecto de declaración.



MARIA MARTA CORREA
Diputada
Bloque Frente Renovación
H. C. Diputados Proa.

